

Educación integral en la primera infancia

Creamos espacios comunitarios seguros que fomentan el aprendizaje temprano y dan una atención integral desde la gestación hasta los 4 años.



Trabajamos para garantizar que cada niña y cada niño reciba educación inicial de calidad. Sabemos que no recibirla está directamente relacionado con la desnutrición y la pobreza. Afecta a su crecimiento y a su aprendizaje futuro.

Promovemos que madres, cuidadores, niños y niñas aprendan cambios en sus rutinas y comportamientos para fortalecer el desarrollo integral de la primera infancia y de sus familias.

Con estas actividades, que realizamos en 276 CECODII (Centros Comunitarios de Desarrollo Infantil Integral), no sólo compartimos pautas saludables, también promovemos el desarrollo del lenguaje y la motricidad. Además, con una visión integral, estimulamos el desarrollo neuronal y fortalecemos sus capacidades afectivas, para construir una autoestima positiva y relaciones saludables.

Estrategia Integral para Combatir la Desnutrición Crónica, Educación Inicial-Primera Infancia es un programa de UNICEF

Fecha	01/01/24 a 15/01/25
Municipios	Priorizados
Departamentos	Alta Verapaz, Chiquimula y Quiché
Eje	Primera Infancia
Nº de beneficiarios	16.153
Presupuesto	1.147.116.23€
Colaboradores	